



SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 45 vom 11. November 2007

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer,

hier ist der Ortsverband Lebach, Q15 mit dem Saarrundspruch Nr. 45 vom 11. November 2007, Sprecher ist Harald Zeisig, DL8EA.

Sie hören nun die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2m-Band, heute über das Relais DB Ø SR, auf der Frequenz 145,600 MHz sowie im 80m-Band auf 3660 kHz übertragen.

Wir wünschen nun allen Hörerinnen und Hörern einen guten und störungsfreien Empfang und beginnen nun mit der

Übersicht

- Glückwünsche
- OV Saarbrücken, Q01 und AMTEC e.V. sammeln Hilfsgüter für Rumänien
- Countdown für die AMTEC 2007 läuft
- Noch freie Termine für das Sonderrufzeichen DQ50SAAR
- Terrestrisches Digitalfernsehen geht im Saarland auf Sendung
- Wiederholung des Deutschlandrundspruchs
- Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Glückwünsche

Stellvertretend für alle Geburtstagskinder der vergangenen Woche gratulieren wir Eckart DK8VF, Richard DK8VN, Ruben DL4VCR und heute Vadim DL6VS sowie SWL Peter. Alles Gute zum Geburtstag und weiterhin viel Freude am gemeinsamen Hobby, vor allem jedoch Gesundheit.

Die Meldungen

OV Saarbrücken, Q01 und AMTEC e.V. sammeln Hilfsgüter für Rumänien

Im letzten Jahr hatte der AMTEC e.V. zu einer Sammelaktion aufgerufen, bei der ursprünglich Verbandmaterial für eine Hilfsaktion in Afrika gesammelt wurde. Auf Grund logistischer Einschränkungen konnten die Spenden nicht in Banjul angeliefert werden.

Deshalb fand der erste Vorsitzende des AMTEC e.V. Thomas Fricke, DL 4 VCM Kontakte zum Deutsch-Rumänischen Freundeskreis Saarland, der alle Spenden mit einem eigenen Hilfstransport nach Rumänien brachte.

Die brillante Spendenbereitschaft der Funkamateure des letzten Jahres veranlasst nun wieder Q01 und AMTEC auch in diesem Jahr Hilfsgüter zu sammeln.

Benötigt werden Brillen, auch benutzte, medizinisches Verbrauchsmaterial, Verbandmaterial, Schulmaterialien für Kinder und gut erhaltene Fahrräder.

Spenden können jeden Dienstag zum OV-Abend ab 19 Uhr im Clubheim des OV Saarbrücken, Q01 im Eschelmeyerpark abgegeben werden, ebenso auf der AMTEC am 18. November 2007.

Spender anlässlich der AMTEC am 18. November werden gebeten sich am Stand des OV Q01 in Halle 3 zu melden.

www.drfg.de und www.amtec-ev.de

Countdown für AMTEC läuft

In diesem Jahr werden die Saarbrücker Messehallen schon am 18. November in der Zeit von 9 Uhr bis 16.30 Uhr zum Mittelpunkt inspirierender technischer Herausforderungen und einer Ausstellung der neusten Amateurfunkgeräte, Messgeräte und Computer.

Die AMTEC ist in diesem Jahr noch attraktiver, da der Veranstaltungstag vorverlegt wurde und damit keine Terminkollisionen mit anderen Veranstaltungen entstehen.

Auf Grund einer Umfrage unter den Ausstellern und Händlern bezüglich des Zeitpunktes der AMTEC Saarbrücken, sprach sich die überwiegende Mehrheit für eine Verlegung der Veranstaltung in die Mitte des Monats November aus.

“Amateurfunk und Technik“ einfach “AMTEC“ genannt mit 7000qm Verkaufsfläche in drei Hallen, mit über 120 Ausstellern bietet dem Publikum eine Ausstellung von neuen Varianten der Computer und Funkgeräteindustrie und des Handels von Gebrauchtgeräten, Komponenten und Bauteilen.

Informationen auf www.amtec-ev.de

Terrestrisches Digitalfernsehen geht im Saarland auf Sendung

Am 13. Dezember 2007 geht das digitale Antennenfernsehen – DVB-T – im Saarland auf Sendung. Gleichzeitig endet landesweit die analog-terrestrische Verbreitung.

Mit der Umstellung von analog auf digital können die Zuschauer im Saarland statt bisher drei nun bis zu 15 TV-Programme über Antenne empfangen – und dies in besserer Bildqualität.

DVB-T bietet außerdem den Vorteil, dass in vielen Gebieten ein portabler Fernsehempfang möglich ist; zu Hause, im Garten oder beim Camping. Empfangsprognosen unter dvbt.sr-online.de.

Seit 31. Oktober 2007 stehen aus Forbach bis zu acht frei empfangbare Programme zur Verfügung, weitere neun Programme sind codiert.

73, Franz-Josef, DL5VG

Wiederholung des Deutschlandrundspruches

...

Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Das waren die Meldungen, der Sprecher ist Harald Zeisig, DL8EA;
die Redaktion hatte Karl, DL4VV.

Im Monat November werden die Rundsprüche vom OV Lebach, Q15 abgestrahlt.

Am 18. November findet die AMTEC in Saarbrücken statt, deshalb wird an diesem Sonntag keine Rundsprüche abgestrahlt.

Für die Redaktion sind zuständig: Karl, DL4VV und Frank, DL4VCG.

Redaktionsschluss ist immer Freitag um 12 Uhr Ortszeit, wenn nichts anderes bekannt gegeben wird.

Bitte sendet die Beiträge für den Rundspruch:

via Packet-Radio an: DL4VCG @ DB0LJ

oder an die E-Mail-Adresse: saarrundspruch at web.de

Wer Fragen von allgemeinem Interesse hat, kann sich zur Beantwortung an die Redaktion des Saarland-Rundspruches wenden. Schickt uns Eure Fragen, wir versuchen, diese diskret zu beantworten. Auf diese Art versuchen wir, Euch noch mehr Informationen über den Amateurfunk näher zu bringen.

Über konstruktive Kritik würden wir uns freuen, sendet bitte nur berechtigte Kritiken direkt an die Redaktion.

Diesen Rundspruch kann man auch im Internet unter der Adresse www.darc-saar.de oder in Packet Radio unter der Rubrik DISTRIKT auslesen.

Wer eine automatische Zustellung des Saarland- und Deutschlandrundspruches an seine Mailadresse haben möchte, trägt sich bitte auf www.darc-saar.de ein.

Vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

vy 73,

Harald, DL8EA und das Redaktionsteam

Ende Saar-Rundspruch Nr. 45 vom 11. November 2007.